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Finalizando el segundo día se debatió el tema B, regularización del aborto, en este se resaltó la necesidad de implementar educación sexual para lograr
prevenir la necesidad del aborto. Esto se vio ampliamente apoyado por Angélica Lozano, Paloma Valencia, Lidio García, Iván Cepeda y Miguel Uribe. De
igual manera, se mostraron iniciativas tales como la creación de campañas para apoyar a las madres con bajos recursos y la educación para los hombres
por parte de Paloma Valencia, así como, el fortalecimiento del sistema de adopción, por parte de Miguel Uribe. Así mismo, Alex Flórez resalta la
importancia de ampliar las causales planteadas en 2006, debido a la posibilidad de la falla de los métodos anticonceptivos. Aída Avella comenta el factor
del aborto clandestino, forjando un punto clave a debatir por los senadores. Adicionalmente, se mostró por María José Pizarro en respuesta al deseo de
penalizar nuevamente el aborto que es irresponsable forzar a una niña a tener a su hijo ya que ella no está en condiciones de sobrellevar la carga. El curso
del debate se dirige con la creación de ocho puntos acordados por todo el comité.  

David Luna y Antonio Char durante debate informal Carlos Trujillo expresando su desacuerdo frente a la alianza
del sector privado y público

Miguel Uribe pidiendo una reducción en el tiempo de
gestación

El día tres inició con un debate lleno de soluciones con una intervención conjunta de David Luna e Iván Cepeda quienes trataron los ocho puntos:
causales, tiempo de gestación, menores de edad, indígenas y comunidad LGTBQ+, educación y acompañamiento, obstáculos y consecuencias,
clandestinidad, entidades de salud, y la economía. En este plan, primero los senadores proponen focalizar las causales en tres puntos, la salud mental,
biológica y social. Segundo, se enfatiza la mal información y la incompatibilidad por lo cual se requiere un amplio tiempo de gestación, muestran un
apoyo al tiempo estipulado, 24 semanas de gestación. Tercero, se presentó una propuesta, una alianza entre el sector privado y público para lograr un
financiamiento que ponga fin a la clandestinidad y logre informar de manera apropiada una prevención en las complicaciones. Por último, se presentó
un énfasis en los médicos estableciendo su obligación de realizar abortos. Posteriormente, se realizó una intervención conjunta entre Angélica Lozano y
Aída Avella en la que propusieron el uso de una página web como una forma de acceder a información, además de campañas cada dos meses. Por otro
lado, Lidio García argumenta la importancia de la intimidad, la confidencialidad y la discreción en la realización del aborto, así mismo, la importancia de
tener procesos diferentes para menores al igual que el apoyo psicológico antes y después del proceso. Finalizando el tiempo de debate Paloma Valencia
mostró su escepticismo frente a las semanas máximas para el tiempo de gestación, al igual que precisó la importancia de vincular a los especialistas en
salud mental para que este aspecto sea válido como un motivo de aborto.  

Tras la finalización del tiempo de debate se abrió un segundo debate de treinta minutos para precisar las soluciones y limitaciones. El comité muestra
una discrepancia en cuestión de las causales por lo cual se presenta una fuerte división en el comité. En el aspecto económico Miguel Uribe establece la
importancia de que exista una financiación del Estado, con unas especificaciones, el estrato 4 y 5, tendrán un financiamiento del 50% mientras que el
estrato 6 del 30%. Sin embargo, esta idea se complementa con la propuesta hecha en el debate previo de una alianza entre el sector privado y público,
esta propuesta se ve apoyada por Arturo Char. Carlos Trujillo, apoya la propuesta de reducir el tiempo de gestación al igual que la idea propuesta por
Lidio García acerca del apoyo psicológico, adicionalmente, muestra un desacuerdo con la alianza del sector privado y público y propone hacer uso de los
recursos del estado. Por otra parte, Alex Flórez expone las modificaciones hechas a las causales originales y plantea la manera en la que Colombia debido
a la ruralidad necesita un lapso amplio de tiempo de gestación debido a la desinformación y a la falta de accesibilidad. El senador enfatiza la unión entre
la educación y el aborto, recalcando la necesidad de tener una “mano dura”. David Luna comprende la inconformidad de ambos bandos y propone
reducir la cantidad de semanas de gestación una vez se hayan mejorado las condiciones en relación con el aborto.  

Tras la finalización del debate se abrió un tiempo de conciliación entre senadores en el que se precisaron los puntos para hacer el proyecto de ley. El
comité cierra con algunos desacuerdos en especial frente a las causales y el tiempo de gestación. En una charla con el senador Alex Flórez dijo “no sé si
logremos hacer solo un proyecto de ley, solo sé que no voy a ceder a nada”, esto demuestra la tensión del comité en llegar a un acuerdo. Lo que va a pasar
es incierto, pues se presentó una división entre la bancada de gobierno y la bancada de oposición, por lo cual se van a realizar dos proyectos de ley. 


